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В ПАРТИН
50 ЛЕГ

В январе ветеран партии
Виктор Васильевич Быков
отметил замечательный юби-
лей — уже полвека он в ря-
дах КПСС. Председатель го-
родского совета ветеранов
партии Н. А. Кузнецова и за-
ведующая сектором учета
ГК КПСС Л. Н. Красавина
побывали дома у ветерана,
поздравили его с юбилеем,
вручили знак «50 лет пребы-
вания в КПСС», памятный
сувенир.

' Тепло поздравили своего
товарища на недавнем собра-
нии и коммунисты жилищно-
эксплуатационного управле-

ния № 3.
Большая и нелегкая жизнь

за плечами ветерана: дове-
лось и защищать Родину с

О гошм

ПЛАНЫ И
итоги

Коллектив сланцеперерабаты-
вающего завода «Сланцы» по ре-
зультатам прошлого года выпол-
нил план объема товарной про-
дукции на 101,7 процента, допол-

нительно к плану это составило

1231 тысяча рублей. Реализация
продукции выполнена на 102,4
процента — плюс 1764 тысячи
рублен. В связи с недопоставкой
сырья для прокалки кокса не вы-

полнен показатель реализации
продукции с учетом поставок по

договорам, недопоставлено за год

продукции на сумму 2701 тысяча
рублей. Это повлекло за собой не-

выполнение плана по прибыли —

недодана 521 тысяча рублей.
Сдержала успешное выполнение
плана также недопоставка вагонов,

цистерн погрузочно-транспортным

управлением объединения «Леннн-
градсланец».

Администрация и профсоюзный
комитет завода подвели итоги со-
циалистического соревнования.

Среди основных производственных
цехов за декабрь первое место

присуждено коллективу цеха де-

феноляции вод и производства
синтетических смол, которым ру-

ководит А. Ф. Родионов. Выполне-
ние плана прибыли цехом состави-

■ ло за год 123,6 процента, цех до-

бился значительной ' экономии
электроэнергии.

Второе место присуждено кол-
лективу установки обогащения
сланца, который возглавляет В. И.
Бабошин. Выполнение плана при-

были составило 127,1 процента.

Среди вспомогательных цехов и

производств первое место присуж-

дено ремонтно-строительному це-

ху, выполнившему свой план ра-

бот на 104 процента, снизившему

плановую смету затрат, сэконо-

мившему немалое количество

электроэнергии. Руководит цехом

Б. Ф. Кудрявцев. Второе место

присуждено цеху тепловодоснаб-

жения, начальник — ’Н. Н. Пе-

ров.

Подведены также итоги сорев-

нования четвертого квартала за

качество выпускаемой продукции.

Первое место завоевал цех дефе-

ноляции вод и производства син-

тетических смол, на втором месте

— . коллектив установки ПРАУ-2,
которым руководит А. Г. Шампа-
ров.

В соревновании за звание «Луч-
ший цех года» среди основных

цехов первое место присуждено

цеху дефеноляцин вод и производ-

ства синтетических смол, среди

вспомогательных — ремонтно-

строительному цеху.

ТРЕВОЖНЫЙ СИГНАЛ

В чем виноваты?
Мы, проживающие в общежитии цемент-

ного завода по улице Шахтерская Слава,
д. № 96, обращаемся к вам и просим у вас
помощи п защиты.

Дело в том, что по распоряжению гор-
исполкома № 184-Р от 22 декабря 1989
года нам отключили горячую воду, мотиви-
руя это тем, что' близлежащим домам не
•хватает тепла. Мы хотим услышать ответ
от руководителей города, о чем они дума-
ли, когда -визировали проект нашего буду-
щего общежития?! Ведь проект был согла-
сован в теплосети, в водоканале, в гор-
исполкоме и т- д. Всем давно известно — '
мощности котельной завода резиновых из-
делий не хватает. Но тем не менее строи-
тельство новых высотных домов продол-
жается, вместо того, чтобы строить новую

котельную.
В общежитии проживают семьи с ма-

ленькими детьми, а кому как не им нужна-
в первую очередь горячая вода? Чем же.

мы хуже проживающих в обычных домах,

за что нас так наказали, тем более тогда,

когда дети часто болеют (сейчас разгоре-
лась эпидемия гриппа)? Очень холодно

стало в ванных комнатах. Плюс ко всему
в наших общежитиях — электрические
плиты. Это значит, что основная часть

электроэнергии идет на обогрев воды. Это
очень дорого, тем более для молодых се-
мей.

Обращаемся в газету, надеемся на вашу

помощь. Считаем нужным предупредить,

что мы намерены бойкотировать выборы в
местные Советы, отказываемся платить за
электроэнергию и будем обращаться в

вышестоящую организацию.

ПОПКОВА, ЗАХАРОВА, ВА-
СИЛЬЕВА, ИВАНОВА.
P.S. Если потребуются все 500
подписей жильцов общежития, то
они у нас есть.

Крайними оказались
В этот поздний вечер 16

января любой наблюдатель-
ный человек мог бы дога-
даться, что во всех девяти-

этажных общежитиях, рас-

положенных в центральной
части города, происходит

что-то необычное. Хлопали
двери квартир, бегали друг

к другу. К ночи общежития
забурлили, начали собирать
подписи по квартирам. Но
даже ставя свою подпись,

люди слуху верили мало.

«Не может быть, _ тверди-

ли про себя, — такого не

может быть». Уже на сле-

дующий день оказалось, что

не верили зря — во всех
общежитиях отключили го-

рячую воду.

Активисты вновь рину-
лись за разъяснениями. Воз-
вращались из кабинетов ру-
ководящих работников, пос-

ле телефонных разговоров,

удрученные: «Горячую воду
отключили навсегда, это рас-

поряжение председателя ис-

полкома горсовета Богдано-
ва... Нет, исполком решение
не принимал, распоряжение

отдано лично им».

На следующий день люди

обратились в редакцию. Что
же произошло? Где правда?

Итак, что же произошло
на самом деле?

— Причина отключения
горячей воды проста. — го-
ворит главный инженер теп-

лосети Владимир Григорье-
вич Шарапов. _ На протя-

жении полугола руководите-
лями ответственных служб
не выполняются предписа,-

ния теплоналадочных орга-
низаций на последователь-

ное подключение бойлерных
установок. Об этом даже
смешно говорить, потому что

работы в каждом доме —

максимум на день. Говорить
с ответственными руководи-

телями коммунальных служб
предприятий бесполезно . —

кормят завтраками, обманы-
вают. Четыре раза (!) в

Л ю д и
исполкоме собирались Наза-
ров, Тишкин, Виноградов,
Степанов по поводу дома

13 на проспекте Моло-
дежный (цементного завода),
и все четыре раза с завода

никто не соизволил прийти.
На каком языке еще с ними
разговаривать? Дома в цент-

ре города из-за того, что не

оборудованы согласно техни-

ческому паспорту и прави-

лам, перебирают тепло, по-

этому страдают люди на ок-

раинах — им тепла совсем
не остается. Хорошо, что зи-

ма не холодная, а ведь из-
вестно. что в Сланцах боль-
шой дефицит тепла, и если
хоть неделю постояли бы мо-

розы в 20 градусов, послед-
ствия предсказать сложно.

— А как было принято
это решение — отключить?

— У меня на руках распо-
ряжение председателя испол-

кома Я. Я. Богданова за
№ 184-Р от 22.12.89. Здесь
сказано: «запретить исполь-
зование бойлерных устано-
вок в административных зда-

ниях, общежитиях». При-
каз выполнить распоряжение
отдал директор объединения
«Сланцыжилкомхоз» А. II.
Виноградов. Так что я пре-
красно понимаю возмущение

жителей, но . пусть поймут и
нас. Ведь < если не будут
устранены неисправности,

любой мороз может поста-
вить город на колени. И
каким образом еще воздей-
ствовать на ответственных
руководителей, неизвестно.

Еще раз обратим внима-
ние на то. что все недоделки
легко и быстро устранимы
— самые сложные можно
исправить за сутки. Но бес-
конечная бумажная, теле-
фонная волокита, десятки
заседаний в горкоме КПСС.

исполкоме не могут ничего

сдвинуть с места. Кто же

должен за это отвечать?
Это — заместитель директо-
ра ЛПО «Ленинградсланец»
Н. С. Михальчик. замести-

тель директора сланцепере-

рабатывающего завода
«Сланцы» В. Н. Бордак, за-

меститель директора цемент-

ного завода Н. С. Панарин.
Позвонив директору объеди-
нения «Сланцыжилкомхоз»
А. П. Виноградову, мы вы-

яснили его мнение по этому

делу. Анатолий Петрович не

считает отключение горячей
воды в общежитиях наказа-

нием жильцов, только так

можно заставить, на его

взгляд, зашевелиться ответ-

ственных людей.

По-своему эти люди, мо-

жет быть, и правы, но за не-

исполнительность заместите-

лей директоров должны те-

перь расплачиваться другие
люди, те, кто честно работа-

ет на производстве, а глав-

ное — их дети. Ведь в обще-
житии живут и основном мо-

лодожены. Наши руководи-

тели никак не могут понять,

что жильцы — это не мифи-
ческие «трудовые ресурсы»,
а живые люди, их же рабо-
чие. Никак не возьмут в

толк, что не окружающие их

люди должны существовать
для того, чтобы хорошо жи.

лось руководителю, а руково-
дитель существует только

для того, чтобы хорошо жи-

лось людям. Как заставить

их это понять? Может, от-

ключить горячую воду в их

домах?

И не знаем, что ответить

живущим в общежитии лю-

дям, которые заявили: «На
выборы не пойдем, все равно

это бесполезно. Советы, де-

путаты — все это пустое».

А. ЗИНОВЬЕВ,

М. ЕРМАКОВ.

оружием в руках в годы вой-
ны, и потрудиться много

пришлось. И сейчас, несмот-
ря на возраст, Виктор Ва-
сильевич принимает активное

участие в работе совета ве-

теранов партии, парторгани-
зации Ж.ЭУ-3.

ПО ЗАВОДСКОМУ
РАДИО

В декабре в газете «Знамя
труда» была опубликована
заметка рабочего нашего за-

вода Ю. Иванова. В ней, в

частности, была критика в
адрес партбюро завода — не

работает заводское радиове-
щание.

Секретарь партбюро В. В.
Лобанов на совещании секре-
тарей цеховых парторганиза-

ций неоднократно поднимал
этот вопрос. И вот 17 января

была организована первая пе-

редача заводского радиове-
щания.

Вели ее начальник цент-
ральной заводской лаборато-
рии коммунист Н. С. Смета-
нина и начальник конструк-
торского бюро А. С. Иванов.
Первая радиопередача рас-
сказала о конференции тру-

дового коллектива, прошед-
шей 27 декабря. На ней ре-
шен ряд важных вопросов, о

которых должен знать каж-
дый заводчанин. Заслушан
отчет председателя СТК
Г. В. Лисина, работа совета
признана удовлетворитель-
ной. Избран новый состав
СТК в количестве 28 чело-
век. На первом заседании
председателем совета трудо-
вого коллектива избрана
Н. С. Козлова, секретарем
— Г. С. Иванова.
- На конференции был за-

слушан также отчет предсе-
дателя головной группы НК
В. А. Алексеевой, избран
новый состав, председателем
стала инженер ОГЭ. комму-
нист А. Н. Ланрущина.

На этой же конференции
отчитался председатель ко-
миссии по борьбе с пьянст-
вом и алкоголизмом А. Д.
Кисель. Избран новый состав
комиссии, которую возглавил

начальник техотдела комму-
нист А. Б. Лавров.

Заместитель председателя

комиссии Т. Б. Князева рас-
сказала уже о первых засе-
даниях комиссии. Обсуждены
бригады грузчиков сбыта и
слесарен ТВС, которые уст-
роили пьянку в рабочее вре-
мя. Все наказаны.

На конференции отчита-
лась также спортинструктор
Л. Михайлова, избран новый
состав совета по физкульту-
ре н спорту.

Ведущие радиопередачи

взяли также интервью у но-
вого председателя СТК Н. С.
Козловой.

В этой же передаче было
рассказано об одном из 22
кандидатов в депутаты гор-
совета, выдвинутых коллек-

тивами завода, — сменном ма-
стре цеха резиновой обуви
Н. Е. Барановой. Радиопе-
редача получилась интерес-
ная, были и музыкальные
паузы.

Сообщаем контактные те-
лефоны: 2 31-80 и заводской
211. Желающие в день пе-
редачи могут задать интере-
сующие их вопросы.

Г. ИВАНОВА,
секретарь парторганиза-
ции цеха электроснабже-
ния завода резиновых
изделий.

К СВЕДЕНИЮ
СЕКРЕТАРЕЙ
ПАРТИЙНЫХ

ОРГАНИЗАЦИЙ
23 января в 17 часов в

актовом зале городского ко-

митета партии состоится се-

минар для идеологического
актива по томе «Уроки 2-го
съезда народных депутатов

СССР».
Идеологический отдел
ГК КПСС.
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ПРЕДСТАВЛЯЕМ КАНДИДАТОВ В ДЕПУТАТЫ
Ленинградского областного Совета народных депутатов

1 правша

В. В. Иванов

В день выборов, 4 марта, избирателям избирательного округа

№ 207 (голосование будет проходить в .помещении школы № 1) надо
будет решить, кого из троих кандидатов, фамилии которых будут за-

несены в бюллетень для голосования, выбрать депутатом Лейинград-
ского областного Совета народных депутатов. По этому округу кол-

лектив цеха биологической очистки сланцеперерабатывающего завода

«Сланцы» выдвинул Валентина Дмитриевича КАБАНОВА — 1949 го-

да рождения, члена КПСС, образование высшее, русского, работает
на заводе «Сланцы» начальником цеха биологической очистки. Юрия
Михайловича СИЗОВА —t 1956 года рождения, члена КПСС, образова-
ние высшее, русского, работающего заместителем председателя проф-

союзного комитета производственного объединения «Ленинградсла-
нец», выдвинул кандидатом коллектив участка по ремонту забойного
оборудования шахты «Ленинградская».

Коллективы ремонтно-механического завода Л ПО «Ленинградсла-
нец», участка вентиляции и техники безопасности, управ-
ления шахты имени С. М. Кирова кандидатом в депутаты по этому
округу выдвинули Василия Васильевича ИВАНОВА — 1950 года рож-
дения, члена КПСС, образование высшее, русского, работающего в
редакции газеты «Знамя труда» редактором.

Сегодня кандидаты представляют тезисы своей предвыборной про-

граммы.

ПОСТАНОВЛЕНИЯ
СНЯТЫ
С КОНТРОЛЯ

На заседании

комитета завода

партийного к

«Сланцы» }
обсужден ход выполнения^
двух постановлений партко-8
ма: о совершенствований в
гражданской обороны, а вто.-в
рое — о работе цеховых S
партийных организаций §
11 РАУ- 1
нию
тов,

ных
Отмечено,

новления в основном вьШол-В
нены. Что касается граждан -S
ской обороны, то проведены 8
мероприятия по совершенств
вованию обучения трудящих- в
ся, ремонт и оборудование S
ПРУ. проведено комплекс- 8
ное учение по ликвидации й
аварий на заводе. В цеховых Ь
парторганизациях на с.обра-8
ниях рассматривались вопро-8
сы состояния гражданской 8
обороны в подразделениях, й

Постановление снято се
контроля. Снято с контроля е
и второе обсуждавшееся по-

становление. Заслушав по

8 нему информацию замести-

8 теля секретаря парткома

ЯЛ. И. Ильиной, члены парт-
« кома отметили, что комму-

В иисты ОТК и ПРАУ-1 име-
8 ют постоянные партийные
S поручения, отчитываются на

^собраниях о их выполнении,

з Осуществляется контроль за

I выполнением постановлений
[собраний, критических заме-

чаний коммунистов. Повысн-
I лась активность коммуни-
стов ПРАУ-1 на занятиях в

I системе партийной учебы.
J Однако подчеркнуто, что

О наблюдается тенденция к

9 лодежь. Значит, авторитет
k цеховых нужно укреплять,

укреплять, делами.

В. Д. КАБАНОВ:
— Ставлю первоочередными

задачи в своей депутатской
деятельности принять участие

в решении следующих проблем:
1. Строительство в городе

закрытого плавательного бас-
сейна-

2. Устроить ночлежку для

БОМЖей с элементарными

условиями бытового обслужива-
ния.

3. Устроить мини-столовую

для одиноких престарелых

граждан.

4. Содействовать выполнению
программы «Жилье — 2000».

5. Держать на контроле бла-
гоустройство городского пляжа.

«6. Наладить ежедневную ин-

формацию по местному радио-

вещанию о радиоактивном фо-
не в городе и еженедельную о

вредных выбросах в атмосферу.
7. Содействовать созданию

«зеленого патруля» вместо

ДНД с патрулированием в «зе-

леной зоне» города.

8. Запретить охоту в «зеле-

ной зоне» города.

9. Установить ответствен-

ность за сокрытие информации
об ухудшении экологической
обстановки в районе или дачу

ложной информации.
В. В. ИВАНОВ:
— Я согласен с А. Н. Соро-

киным, сказавшим о том, что

обещаний надавали уже много

и новых не надо, поскольку

для того, чтобы наметить кон-

кретные дела, надо знать и

реальные возможности. Поэто-
му кратко излагаю те позиции,

которых буду придерживаться в

случае избрания депутатом об-
ластного Совета.

Главное сегодня — это реше-

ние социальных проблем Ленин-
града и области. Отсюда —; все-

мерно поддерживать предприя-

тия, кооперативы, увеличиваю-

щие выпуск высококачествен-

ных товаров народного потреб-
ления, продукции для жилищ-
ного строительства. Соответст-
венно всемерно помогать укреп-

лению семьи, развитию народ- •

ного образования, здравоохра-
нения.

В сельском хозяйстве — со-

действовать равноправному раз-

витию различных форм собст-
венности и организации труда:
государственной (совхоз), ко-

оперативной (колхоз и т. д.),
арендной, фермерской. Доби-
ваться увеличения эффективно-
сти отраслей, обеспечивающих
сельское хозяйство технически-

ми средствами — на ручном

труде далеко не уедешь.

Ускорить разработку эколо-
гических карт районов области
— не позднее 1991 года. Доби-
ваться введения экологического

налога на предприятия за каж-

дую дымящую трубу, сбросный
коллектор и т. д. (ибо плата за

ресурсы, штрафы за загрязне-

ния не стимулируют предприя-

тия заниматься внедрением без-
отходных технологий, строи-

тельством очистных сооруже-

ний). В этом же ряду — строи-

тельство мусороперерабатываю-
щих заводов, отделение служ-

бы охраны леса от его пользо-
вателей и передача ее в веде-

ние комитетов охраны приро-
ды. Мелиоративные ПМК пре-

образовать в организации, зани-

мающиеся кроме улучшения зе-

мель также и благоустройством
сел, реставрацией парков, со-

зданием полезащитных лесопо-

лос. Ввести ответственность от-

делов и служб исполкомов за

экологическую деятельность в.

их сферах.
Буду поддерживать общест-

венную активность^ направлен-

ную на охрану окружающей
среды, содействовать улучше-

нию информированности насе-

ления по вопросам экологии

(возможно, потребуется создать

для этих целей специальную га-

зету для Ленинграда и обла-
сти).

Сегодня реальностью стано-
вится региональный хозрасчет.

В этой связи буду стремиться

содействовать комплексному

развитию территорий, в частно-

сти, для Сланцев — улучшению

использования продукции на-

ших горнодобывающих пред-
приятий.

Ю. М. СИЗОВ:
— Приближаются выборы

народных депутатов РСФСР и

местных Советов. Они будут
иметь исключительное значение

для дальнейшего осуществле-

ния политической реформы. От
того, кого мы с ' вами выберем,
кому доверим свою судьбу, за-

висит наша дальнейшая жизнь.
Эти выборы подведут своего

рода фундамент под реализа-

цию мер, связанных с реконст-

рукцией местных органов вла-

сти. внедрением регионального
хозрасчета, местного самоуправ-

ления, возрастающей роли и от-

ветственности Советов за все ос-

новные участки жизнедеятель-

ности нашего общества.
Думая о том, что происходит

в стране сегодня, меня, как

кандидата в народные депутаты

в областной Совет по избира-
тельному округу № 207, очень

тревожит вопрос, что я могу

сказать людям, которые выдви-

нули меня кандидатом (а это

трудовой коллектив участка
РЗО шахты «Ленинградская»),
а также моим избирателям при

наших встречах. Обещать лю-

дям, что по всем социальным

вопросам, с которыми они об-
ратятся ко мне, будут приняты

положительные конкретные' ме-

ры, наверное, по крайней мере,

несерьезно. Что может один де-

путат, будь у него семь пядей
во лбу?

Здесь необходимо решать не

единичные случаи, надо решать

проблемы в массе своей. Найти
корни ее, извлечь того корне-

еда, который мешает нормаль-

ной жизни людей.

В наши дни. когда народ

вздохнул от молчания, здраво

и с гордостью может сказать,

что он думает, какие он видит

недостатки, а главное, пути их

решения, сейчас важно не за-

хлебнуться в плюрализме, а де-

лами, трудом честным и само-

отверженным шагать вперед.

У нас в городе кандидатам в

народные депутаты, я имею в

виду и себя, множество дел,

куда следует приложить свои

силы. Я их вижу вот в чем:

— Исполком должен быть
действенным органом и хозяи-

ном в городе, не просителем, не

заниматься уговорами хозяйст-

венных руководителей по раз-
личным вопросам;  

Необходимо решить воп-
рос о передаче дорог одному

хозяину;

— Увеличение мощностей
строительного треста, а это не-

возможно без строительства в

городе кирпичного завода, заво-
да железобетонных изделий;

— Реконструкция или строи-

тельство новых: хлебокомбина-
та, мясокомбината, молокозаво-

да, причем, чтобы это не отра-

жалось на обеспечении населе-

ния продуктами первой необхо-

димости.

Многие скажут, что рекон-
струкция, например, молокоза-

вода сейчас идёт и мы ее на
себе уже ощущаем. Я считаю,

данная реконструкция частич-

ная. она не увеличит ассорти-
мента продукции, а лишь увели-
чит производительность выпу-

скаемой продукции;

— Строительство в Сланцах
нового Дома пионеров и ки-

нотеатра. Что касается вопроса
экологии, считаю, этим должны

заниматься наши всевозможные

инспекции и под жестким конт-

ролем комиссии горисполкома.

За неоднократные невыполне-

ния их предписаний руководи-
телями снимать последних с

занимаемой должности, штраф-
ные санкции платить руководи-
телям за свой счет, не из бюд-
жета предприятия.

Надо решить вопрос увели-

чения числа лесников, рыб-
инспекции. Для чего? Здесь не

нужны комментарии, достаточно

зайти вблизи города в лес, и

каждый ужаснется, как бы он

ни относился к природе.

Можно перечислять еще мно-

жество проблем нашего города,
впрочем, это проблемы и всей
страны, но главное я вижу в

консолидации сил. Только все

вместе, только на основе мне-

ния всех можно изменить нашу

дальнейшую жизнь.
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D ЕДАКЦИОННЫИ ответ
' был изложен в ответном

письме и отправлен читателю.
Само письмо жительницы на-

шего города, как и положено в

таких случаях, зарегистрирова-
но и отложено в архив.

Все было исполнено точно и

официально. Но какой-то стран-
ный зудящий осадок волнения

остался в душе и не давал воз-

можности глубоко отвлечься на

другие текущие дела.

Суть обращения в редакцию

состояла вот в чем (исходя из

этических соображений, фами-
лии в тексте не привожу). Жен-
щина родила и вырастила двоих

детей. Муж ее давно оставил

семью, когда ребятишки были
еще маленькими. Но более
страшное горе было еще впе-
реди — один из детей, ее сын,

родился умственно отсталым и

с детства был признан инвали-
дом, не требующим переосвиде-

тельствования, как гласит ме-

дицинское заключение. Проще
говоря — инвалид второй груп-

пы пожизненно. Дальше, на-

деюсь, не надо читателю объяс-
нять, как жила и что чувство-

вала постоянно эта мать.

Шли годы, сын вырос, а жен-

щина состарилась. Его малень-

кой пенсии, конечно же, было

мало для того, чтобы нормально

прожить. Матери удалось устро-

ить его на тяжелую неквалифи-

цированную работу — грузчиком.

Что, собственно, и мог бы вы-

полнить такой человек — кро-

ме как отнести — принести.

И хотя умом его, что назы-

вается, бог обидел, а вот здо-

ровье богатырское, он полон

сил и энергии. И ведь, как на

грех, с продуктами питания в

магазинах стало очень плохо.

Тут и подумала мать о том,

что. может, за все ее слезы и

беспокойные ночи, учитывая ее

преклонный возраст, когда са-
мой себя обслуживать уже

сложно, вспомнит о ней госу-
дарство, посочувствуют местные

власти и помогут хоть в самом

малом — закрепят ее сына за

специализированным магазином

по обеспечению продуктами пи-
тания ветеранов, больных лю-

дей и инвалидов.

Предвидя, в данный момент,

ироническую усмешку ' многих

читателей и чувствуя, что лишь

подливаю 'масла в огонь, «бу-
шующий» сейчас в умах и ду-

шах многих людей, которые по
существующим законным при-
вилегиям закреплены за этими

магазинами, хочу успокоить их.

Ни в коем случае не имею на-

мерений предложить обделить

гречки не предусмотрено или
не может быть выделено 50
гражданам нашего же района,
живущим в настоящей нищете.

Есть в народе такое выра-

жение — обиженные богом,
так это ведь речь именно о них.

Если для всех нас, даже в это
трудное время, еще . существу-

П0 СЛЕДАМ ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ

Путь их
во мраке..

Им не надо ни дач, ни телевизоров,

ни видеомагнитофонов. Так давайте не

обделять их в хлебе насущном...

их на баночку икры или лосося,
бутылку шампанского, пакет
конфет или банку растворимого

кофе. Ни одного инвалида

или ветерана войны и партии
ущемить я не предлагаю, тем
более, что по действующей ин-
струкции этому больному чело-
веку, о котором речь идет выше,
подобное обслуживание не пре-
дусмотрено. Вот такова была
суть просьбы престарелой мате-
ри (ей 62 года), у которой на

иждивении находится сын-ин-
валид. И когда, желая хоть
чем-то помочь ей, попытался

выяснить в горисполкоме о

льготах на конкретную ситуа-

цию, ответ был однозначным

— не положено. И как это бы-

ло ни печально, отказ этот и

был положен в основу ответно-

го письма редакции. Но как

только сел составлять письмо,

заныло в душе чувство неспра-

ведливости — почему так? Поче-

му обычным сотням, а может и

тысячам здоровых людей, ежене-

дельно в этих спецмагазинах,

через столы заказов своих пред-

приятий можно заказывать про-

дуктовые наборы и лишь ма-

ленькой доли тех же колбасы,
мяса, мясных консервов или

ют земные радости в виде ма-

шин, дач, видеомагнитофонов,

телевизоров, книг и т. д., то

тем, о которых я веду речь, в

этой жизни ничего этого не на-

до. Этого для них словно не

существует, так как не сущест-

вует самой потребности в нем,

а лишь есть одна потребность
— в хлебе насущном. «Ну уж

так уж и нищета?» — заметят

многие. Да, я не оговорился.

Многие из этих людей живут,

не имея самого элементарного.

Вот конкретные (конечно же, не
обозначенные для всеобщего ог-

лашения) факты, взятые мною
из обхода с медицинской сест-
рой психиатрического отделения

по местам проживания несколь-

ких больных людей.

— Мать. Живет без мужа,

сама больна, получает пенсию
по инвалидности, алиментов не

имеет, вынуждена подрабаты-
вать, чтобы кормиться. Об одеж-

де, вещах для быта, мебели в

квартире — речи практически
не идет. Растит... троих Детей.

— Больная девушка, с одной
рабочей рукой, вынуждена...

ухаживать за своей старой па-

рализованной матерью.  

Старая женщина 84 лет,

на улицу выходить не мо-

жет. На вопрос — что Вы се-

годня кушали? — ответ — я ку-
шала последний раз на днях,
когда ко мне приходила одна

.знакомая учительница, с тех

пор я не -ела... Не верить ей
не могу, потому что видел ее

обеденный стол, на котором

жалкие старые остатки какой-то
пищи. Умываться она не мо-

жет, так как соседи, пользуясь

ее состоянием, в ванне... дер-

жат цыплят.

Вдова с войны. Вырастила
троих детей. Но и будучи на

пенсии, вынуждена была еще

20 лет работать, чтобы свести

концы с концами. Имеет взрос-

лую больную дочь.

Не буду дальше утомлять чи-

тателя этими сухими строками,
потому что просто нет слов опи-

сать то, что видели глаза... То,
чего не могут или просто не

умеют такие люди, нам и пред-

ставить даже трудно. .

Список, который предостави-
ла центральная районная боль-
ница для рассмотрения и приня-

тия возможного решения' в ис-

полком горсовета о помощи

этим неимущим людям, насчи-

тывает всего несколько десят-

ков человек. Хотя, как мне объ-
яснили, и его еще должна уточ-

нить специальная комиссия.
Как же далеко мы зашли в

этих вопросах, если не доверяем

даже медикам-специалистам, по-

стоянно наблюдающим за их

здоровьем?

А ведь в письме этом кон-

кретно написано «.„просим

помочь этим людям, живущим

в крайне тяжелых материально-

бытовых условиях. ...Они не

могут стоять в очередях в си-

лу своего психического и физи-
ческого состояния здоровья».

А они и не стоят, они даже не

могут ни попросить, ни потребо-
вать — не понимают этого...

Вот мы и воспользовались этим,
забыв о них.

Заканчивая сегодня эту пуб-
ликацию - обращение ко всем

людям, кто будет решать воп-

рос о помощи (ведь кому-то из

больных достаточно и тех же

талонов на бесплатные обеды),
хочу только напомнить слова,

известные от века: «Люби
ближнего твоего..,».

Д. ОБРУЧЕВ.

НАШ ПОИСК

НАМЕЧАЕТСЯ
ВСТРЕЧА

Совет фронтовых дру-

зей бывшего 504-го Мгин-
ского Краснознаменного
минометного полка заме-

чает встречу бывших
фронтовиков.

Просим откликнуться

однополчан, служивших

в 504, 417, 420, 446-м

минометных полках, и их

родных.

Адрес для связи:

320036, г. Днепропет-
ровск, пр. К. Маркса,
д. 101, кв. № 11. Атяки-

ну Федору Дмитриевичу
(автору этого обраще-
ния).

Семейные
музыкальные

вечера
Работники Дома культуры

поселка «Сельхозтехника»
предлагают организовать
праздник для души. В нем

могут принять участие все

те, кто дома, в кругу семьи

поют, музицируют, танцуют.

И делают это исключительно
для себя, не репетируя в

клубных учреждениях, не вы-

ступая на сцепе. Так же все

желающие могут принять

участие в выставке приклад-

ного семейного творчества.

Никаких ограничений перед

участниками мы не ставим,

ничего специально не реко-

мендуем и не отбираем. Вы
можете показать все то, чем

богаты, то, что составляет

музыкальный фонд ваших

семей.

Праздник состоится 18
февраля в 14 часов в Доме
культуры. Мы ждем вас!

В. КРАСИЦКАЯ,
директор ДК.

@ ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

ТОЛЬКО ВМЕСТЕ
Прочла в пашей газете за-

^-метку «Жестокие игры» и

не могла удержаться, чтобы
не поделиться своими мыс-

лями. Живу я в доме ря-

дом с автобусной остановкой.
Вечерами в подъезде собира-
ется молодежь. До 2— -4 ча-

сов ночи курят, громко раз-

говаривают. Я поражаюсь,

как могут спать спокойно
матери девочек — им же

по 14 — 16 лет. Этим бы де-

вочкам сидеть дома, учить

уроки, читать книги, зани-

маться каким-то любимым
делом — но не бродить по

улицам. Почему мамы забы-
вают о своей обязанности на-
учить дочерей шить, вязать,

вышивать для себя и в кон-

це концов внушить детям,
что нормальная учеба — это

обязанность детей. Многие
родители забывают, что

труд — это могучее средст-
во воспитания. И когда ре-

бенку привито стремление к

труду, терпению, аккуратно-

сти, у него меньше будет
■ трудностей в жизни, а как

следствие — не будет при-

чин к озлоблению.

В нашей семье дочь воспи-

тывалась в строгости. Быва-

ло и у нас всякое: и кон-

фликты с подругами, и наши

конфликты в отношении ее

одежды. Но мы жили с до-

черью единой жизнью, я

вкладывала в ее воспитание

всю душу. Мы с ней 7 раз

были в Москве, больше, чем

некоторые москвичи. — в

Большом театре и Дворце
съездов. У нас нет машины

и ковров, но зато вырастили

хорошую дочь. Училась в

школе на «4» и «5», занима-

лась в музыкальной школе.

Дочь закончила институт, вы-

шла замуж за порядочного

человека, у нее родился сын.

Сейчас мальчик учится в 3

классе. Очень общительный,
добрый.

Но не смогла я его при-

способить к этой всеобщей

жестокости, и у меня сейчас

постоянная боль за него.

Сейчас внука хотят отдать

в школу каратэ, но это же

не выход...

И еще. Нельзя ли на ба-
зе школы № 3 организовать

■*кружок для распространения
опыта работы с родителями

под руководством Н. Ю.
Ипатовой и при ее участии?
Она учила и мою дочь, и за

многие годы общения с нею

я чувствовала ее необыкно-
венную доброту, такт и пре-

красное знание детской ду-
ши.

Хочу обратиться к женщи-

нам, имеющим внуков. Вы
своим большим житейским
опытом можете сделать

очень многое в воспитании

доброты в детях. Отвлекайте
их от конфликтов, не скупи-

тесь на ласку, передавайте
детям свою увлеченность лю-
бимым делом. А вы, дорогие

молодые мамы, не стесняй-
тесь учиться воспитывать де-

тей.

Л. ЛЕБЕДЕВА,
жительница города.

Р ТАРЫИ УЧИТЕЛЬ эстон-

ского языка в русской шко-
ле часто в учебную программу
включал коротенькие анекдоти-

ческие случаи. Это касалось и

грамматических ошибок, когда

от пропущенной буквы менялся

смысл фразы, и когда видны

были явные изъяны в поведе-

нии учеников.

Учитель часто рассказывал о

Париже, где он учился, и при-
носил в школу открытки с ви-

дами набережных, площадей,
парков. Мы бросались рассмат-

ривать парижские открытки
все сразу. Добродушный. учи-
тель повторял: «Ну, не все сра-

зу, по очереди, по очереди!».
И тут же рассказывал смешную

историю, от которой станови-

лось понятно, что ведем мы се-

бя далеко не лучшим образом.
Вот одна из таких историй.

В маленьком частном мага-

зинчике хозяйка завела клетку

с попугаем. Птица знала всего

одну фразу и произносила ее,

если покупатели беспорядочно
толпились у прилавка. «Не все

сразу, не все сразу, по очереди,
по очереди!» — громко кри-

чал попугай. Пристыженные
покупатели выстраивались в

ровную очередь, как по линей-
ке. Однажды, случайно, двер-

ца клетки оказалась открытой,
входная дверь тоже. Говоря-
щая птица получила свободу.
Попугай заблудился, попал на

поле сжатой пшеницы. Тут он

увидел, что вороны клюют зер-

но. Стал и он есть, но воро-

ны принялись долбить крепкими
клювами желто-зеленого незна-

комца. А то,т. не зная, что надо

делать в таких случаях, орал
на все поле: «Не все сразу, не
все сразу! По очереди, по оче-
реди!». Тогда и мы по очере-

ди неспешно начинаем разгля-

дывать французские открытки!
Так хитро поступал учитель,

воспитывая без крика и нота-

ции!
Эти смешные истории из да-

лекого детства я вспомнила,
когда однажды вечером у пром-

товарного магазина «Октябрь-
ский» увидела толпы народа.

Здесь отмечались в списке лю-

ди на приобретение дефицит-
ных товаров: стиральные ма-

шины, холодильники, пылесо-

сы. Система очереди очень

шла довольно скоро. Человек
подавал в окошечко открытку,

на уголке которой ставили но-

мер очереди, а будущему поку-

пателю подавали бумажный
квадратик с номером. И все! И
жди своей очереди. К вечеру,

когда у окошечка было пять-

шесть человек, проходила я ми-

мо и тоже решила записаться.

Подали мне номер 1370. И в

августе прибыла открытка с

„Ох, уж эти очереди.,, ii

МНЕНИЕ ЧИТАТЕЛЯ
сложная. Если номер очереди
свыше ста — ходят раз в неде-

лю на перекличку. По мере

приближения очереди прави-
ла регистрации все строже.

Даже каждый дець ходят, по-
рой, отмечаться. Где взять

столько времени, терпения лю-
дям?

А нельзя ли проще? Как бы-
ло несколько лет назад. При-
готовить открытки со своим ад-

ресом, сдать в магазин и, при
поступлении товара, купить
нужную вещь. Лет 25 назад в
одном областном центре, где

мне довелось жить, не хватало

стиральных машин «Вятка».
Тоже были многосуточные бес-
толковые бдения. Речь идет не

о той «Вятке-автомате». что .су-

ществует сейчас, а о простень-

ком первом варианте ее без часо-

вого механизма, без насоса для
циркуляции моющего раствора.

И стоила та «Вятка» около 60
рублей. Так вот, в самом нача-
ле года вижу как-то утром у

магазина очередь длиной через
весь квартал. Выяснилось, что

идет запись на. приобретение
«Вяток» на весь год. Открытки
продавались тут же, очередь

приглашением. Так, в течение

года и купили все желанную

«Вятку», и в очереди не заму-

ченные, как говорится, «не

клятые и не мятые».

Не было швейных машин—

посылали открытки в Подольск

и получали почтой, наложенным

платежом. И здесь, в Сланцах,

в 1965 году прямо в цехах

составляли списки на холодиль-

ники. Через полтора года без
всяких хлопот каждый купил

именно ту марку, какую указал

в списке. Уж лучше подождать

полгода, чем мучиться в этих

длинных очередях, где за одну

неявку вычеркивают человека
из очереди.

Предвижу возражение: кому

хочется вести эту работу со

списками и ' открытками? А
чем заниматься продавцам, ког-

да товара нет?

А что скажут покупатели,
мерзнущие в очередях часами?

М. МАРИНИНА,

жительница города.



ПЕРВЫЙ ПРОБЕГ
В НОВОМ ГОДУ

14 января 1990 года в

Новгороде проводился XII
традиционный зимний про-

бег на призы Маршала Со-
ветского Союза К. А. Ме-
рецкова в ознаменование

46-й годовщины освобожде-
ния Новгорода от немецко-

фашистских захватчиков. В
этом пробеге приняли уча-
стие 800 человек из более
100 клубов любителей бега,
представлявшие 60 городов

Советского Союза — Моск-
ву, Ленинград, Харьков, Ка-
зань. Архангельск, Минск,
Таллинн, Кишинев и другие,

такте гости из Польши, На
этом же пробеге проводи-
лось и первое командное
первенство только что соз-
данной Всесоюзной ассоциа-

ции любителей бега. И от-
радно, что город Сланцы
был представлен здесь пол-

ной командой на всех ди-
станциях и во всех возраст-

ных группах.

На 30-километровой ди-

станции уверенно выступили
Андрей Бычков, затратн-в-

ший на ее преодоление в

ХОЛОДНУЮ ПОГОДУ всего 2 ча-

са Ul минуту, И ьладшмар

■ х а рущни ков, прооежавшаи

за 2 часа ли минут.

па 2и-километровой ди-

станции выступили г алина

л.лизарова и Валентин Ттаоа-
пив. На дистанции 1U кило-

метров соревновались и ве-

тераны. и молодежь. Здесь
от нашего города неплохо

о 1« ступи ли Виктор Солк,
пПа'Голии Иванов, Валенти-
на Пискунова, Фаина Мас-

. лснннкова, Александр Ива-
нов, Андрей Скороход. Юрий

. Стальберг, Денис Герасимов
и автор этих строк.

У всех участников этого

зимнего пробега осталось хо-

рошее впечатление от орга-

низации такого соревнова-

ния. В городе всем нашлись

места в гостиницах, кемпин-

гах, хорошо была организова-

на доставка участников на

старт пробега. А после фи-
ниша хорошая жаркая баня.

Е. ПИСКУНОВ,
председатель клуба лю-

бителей бега «Бодря-
чок».

КОМПАНИЯ „НМА)(А'‘ ОБЪЯВЛЯЕТ КОНКУРС СРЕДИ СОВЕТСНИХ ШКОЛЬНИКОВ

Сотни- тысяч советских рами оригинальных 'разработок
школьников осваивают сегодня программ для компьютеров

информационные технологии с.

помощью персональных компью-

теров фирмы «Ямаха», по-

строенных на основе стандарта
MSX.

Вот что рассказал нашему
корреспонденту директор япон-

ской фирмы «Синдзидайся»
Хадзимэ Като:

Пять лет назад советская

внешнеторговая организация
« Электроноргтехника» совмест-

но с Академией ' наук СССР
провела конкурс среди зару-

бежных фирм на поставку не-

скольких тысяч персональных

компьютеров- для школ и педа-

гогических институтов вашей

:<КУВТ Ямаха».
— Техника не стоит на ме-

Приз —

поездка в Японию
сте. Сегодня профессионалы
работают на более мощных про-

фессиональных компьютерах
класса «IBM РС». Не окажут-,

"тя ли советские' молодые про-

граммисты на обочине про-

гресса?
— Сегодня все персональные

компьютеры породнились: и в  

„ , msx, и в IBM PC применяются"
страны. Наша фирма оказалась совместимые языки программи-

победителем. Этот контракт от-

крыл дорогу к дальнейшему со-

трудничеству. Работая в Совет-

Телевидени е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 23 ЯНВАРЯ

6.30 — 120 минут. 8;35 ' —

Док. ф. 9.10 — Мультфильмы.
9.30 — Голоса народных инст-

рументов. 10.00 — Док. ф.
10.20 — Это было... было...
10.45 -- «Весы». 11.25 —

Детский час. 12.25 — Коллаж.
12.30 — Время. 15.30 —

Концерт. 16.00 — Док. ф.
16.30 — Здравствуй, музыка.

17.05 — Док. ф. 17.30 —

Мультфильмы. 18.00 — Власть
— Советам. 18.30 — Время.
19.00 — Молодежный вестник.
19.45 — Минуты поэзии.
19.50 — «Право на прошлое».

X. ф. 1-я серия. 21.00 — Вре-
мя, 21.30 — «Акция: жилье

— 2000». Передача 2-я. 21.40
— Перестройка: проблемы и

решения. Обсуждаем проект ос-

нов законодательства Союза
ССР и союзных республик о

земле. 23.45 — ТСН.
* * *

00.05 — «Долгий путь в ла-

биринте». X. ф. 1-я серия. Но-
вости. Спортивная программа.
«Владимир Высоцкий». Моно-
лог».

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-
ка. 8.15 — Киножурнал. 8.35,
9.35 — Этика и психология се-
мейной жизни. 10 кл. Зачем мы
ДРУГ ДРУГУ? 9.05 — Француз-
ский язык. 1-й год обучения.
10.05 — Французский язык.
2-й год обучения. 10.35, 11.35
— История. 7 кл. 11.05 —

И,- п. ф. 12.05 — Ритмическая
гимнастика. 12.35 — «Хлеб —

имя существительное». Худ. ф.
1-я серия. 17.00 *- Мульт-
фильм. 17.20 — Док. ф. 18.00
— Ритмическая гимнастика.
19.00 — Играет квартет Госте-
лерадно СССР. 19.15 — Хок-
кей. Чемпионат СССР. «Кры-
лья Советов» — «Химик». В
перерыве (19.50) — Спокойной
ночи, малыши. 21.20 — Док.
ф 21.30 — «Небесные ласточ-
ки». X. ф. 22.35 — «Киномерн-
диан», «Камерад Крюгер».

СРЕДА, 24 ЯНВАРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильм. 8.40 — Док. ф.
9.20 — «Право на прошлое».
X. ф. 1-я серия. 10.30 — Вла-
димир Высоцкий. Монолог.
11.30 — Вокруг света. 12.30 —

Время. 13.00 — VIII Между-
народный фестиваль телепро-
грамм народного творчества
«Радуга». 15.30 — Концерт.
Гб. 05 — Док. ф. 16.35 —

Мультфильмы. 16.55 — Кон-
церт. 17.25 — Детский час.
18.25 — Коллаж. 18.30 —

рования. типы дискет и дис-

плеи. Поэтому компьютеры msx

остаются эффективными как для

Время. 19.00 — Прогресс. Ин-
формация. Реклама. 19.30 —

шультфпльм. 19.45 — «право

на прошлое». X. ф. 2-я серия.

21.00 — Время. 21.30 — Ак-

ция: жилье-2000. Передача 3-я.
21.40 — Встреча с директором

центра МГУ по интенсивному

ооученшо иностранным языкам

Г. А. Китайгородской. 23.00 —

И.- С. Вах. Сюита № 3. 23.35
— Мультфильм. 23.45 —- ТСН.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Киножурнал. 8.35, 9.35 —

Природоведение. 3 кл. 9.05 —

Немецкий язык. 1-й год обуче-
ния. 10.05 — Немецкий язык.

2-й год обучения. 10.35, 11.35
— Литература. 7 кл. 11.05 —

Н.- п. ф. 12.05 — Фильм-кон-
церт. 12.35 — «Хлеб — имя

существительное». X. т. ф. 2-я
серия. 17.00 — Мультфильм.
17.30 — Док. ф. 17.40 — Кон-
церт-. 18.30 — Время. 19.00 —

Телеклуб избирателей (Ленин-
град). 21.30 — «Небесные лас-

точки». X. т. ф. 2-я серия. 22.55
— Баскетбол. Кубок Р. Корача.
Мужчины. ЦСКА — «Фонола»
(Италия).

00.10 — «Долгий путь в ла-

биринте». 2-я серия. Новости.
Мастера искусств. Е. П. Лео-
нов. Муз. фильм. «Кот и кло-

ун».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 23 ЯНВАРЯ

9.05 -— Литература. 8 кл.

9.35 — Док. ф. 10.05 —• Хи-
мия. 8 кл. 10.35 — Мульт-
фильмы. 11.05 — История. 5 кл.

11.25 -- Фильм-концерт. 17.30
— Телетайп. 17.35 — Фильм-
концерт. 18.35 — «Лазерные
технологические комплексы».

Рекламный фильм. 18.45 —

Мультфильм. 18.55 — Рекла-
ма. 19.00 — Телевизионный
клуб избирателей. 20.15 —

Телестанция «Факт». 20.35 —

Большой фестиваль. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

«Время». 21.30 — 600 секунд.

21.40 — Видеоканал «Зерка
ло».

СРЕДА, 24 ЯНВАРЯ

9.05, 10.05 — Физика. 6 кл.

9.25 — Мультфильм. 9.35,
10.35 — Математика. ПТУ. II
курс. 10.25 — Док. ф. 11.00
— Природоведение. 4 кл. 11.15
— Фильм-концерт. 17.30 —

Телетайп. 17.35 — Фильм-кон-
церт. 18.15 — Мультфильм.
18.25 — Док. ф. 18.45 — Рек-
лама. 18.50 — Камертон. Пов-
торение от 2 января. 20.15 —

Телестанция «Факт». 20.35 —

Большой фестиваль. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

ском Союзе уже двадцать лет, начального, так и для профес-

могу сказать с уверенностью, сионального обучения молодых

что сегодня переход от едннпч- программистов.

ных контрактов к регулярному   Ваша фирма поставляет

сотрудничеству — основная за- компьютеры различных типов,

дача фирмы «Синдзидайся». Очевидно, вы заинтересованы в

— Какие формы сотруднике- поиске талантливых программи-
ства Вы имеете в виду? стов, «компьютерных полигло-

тов» ?
— Прежде всего не ограни-

чиваться сбытом компьютеров. — Несомненно. И поэтому
Я хочу подчеркнуть, что на на- родилась мысль об организации
ших компьютерах выросло поко- конкурса среди молодых про-

ление молодых советских про- граммистов в вашей стране,
граммистов. Они сумели Мы изучили опыт проведения

освоить все возможности таких конкурсов в СССР, Япо-
компьютеров msx таким обра- нии и других странах, получили
зом, чтобы превратить их в ии- поддержку как со стороны

струменты для решения как крупнейшей японской програм-

учебных, так и профессиональ- мистской фирмы «АСКИ Кор-
ных задач. порейшн». так и со стороны Го-

Москва и Новосибирск, сударственного комитета по на-

Свердловск и Киев стали цент- родному образованию СССР.

Как будет организован
-этот Всесоюзный конкурс?

— Участники получают воз-

можность проявить свой потен-

циал, создать предпосылки для

появления в СССР программ,

конкурентоспособных на миро-

к 3000 долларов!
вом рынке. Условиями конкур-

са предусмотрены четыре пер-

вых, три вторых и три третьих

премии.

Победителей ждет недельная
поездка в Японию. Кроме того,

занявшие первые места награж-

даются призом в 3000 долларов

или профессиональным компью-

тером, «серебряные призеры»

получат 1000 долларов или, на

выбор, цветной телевизор либо

видеомагнитофон, а обладатели
«бронзы» — компьютер «Яма-
ха». Если программы победите-
лей будут обладать коммерче-

ским потенциалом, то авторам

будут предложены контракты

на тиражирование программ —

по каналам фирмы «АСКИ
Корпорейшн» — на мировом

рынке. Кстати, этой фирмой ру-

ководит 32-летний программист;

за 8 лет своего существования

она заняла ведущие позиции в

Японии.
Более детально об условиях

конкурса можно узнать в Учеб-
но-производственном центре вы-

числительной техники Октябрь-
ского района Москвы по теле-

фону 133-20-50.
Желаем успеха!

(АПН)

Редактор В. В. ИВАНОВ.

Время.
21.40 -

Крыша.

21.30 — 600 секунд.

Позиция. 22.00 — Кино

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВТОРНИК, 23 ЯНВАРЯ

(время указывается местное)

10.00 — Программа передач.

10.05 — Телешкола. С ЭВМ в

кармане. 10.25 — Детский эк-

ран. 12.25 — «День и ночь».

X. ф, 13.50 — Фольклорные
напевы. 16.00 — Телеинформа-
ция. 16.10 — Программа пере-

дач. 16.15 — «Созвездие стрел-

ков». 17.05 — «Невидимка». X.
фильм. 18.30 — Заповедник
Матсалу. 19.00 — Вечерняя
программа. 19.05 — Телешко-
ла. Химия. 19.30 — Фильм.
20.00 — Актуальная камера

20.15 — Реклама. 20.20 —

Норвежские зарисовки. 20.30
— Спортивная призма. 21.00 —

Детский экран. 21.30 — Игра-
ет Марье Лохуару и Ульрика
Кристиан. 22.00 — Актуальная
камера. 22.30 — 01. 02. 03.
22.35 — Угол зрения. 23.05 —

Академики. Хелле Симмм 70.
23.35 — Фильм. 00.00 — Но-
вости. 00.10 — Глазами зооло-

КИНОТЕАТР «ТРУД». 23
января — «Спальный вагон»-

Начало в 16.20, 18.10, 20, 21
час 50 минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
23 января — «Адский лагерь».

Начало в 18, 20, 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 23 января — «Слуга».
Начало в 17, 20 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 23 янва-

ря — «Во бору брусника». (Две
серии). Начало в 17, 20 часов.

СЛАНЦЕВСКОИ
НЕФТЕБАЗЕ

СРОЧНО
требуются

на работу:
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ

КИПа,
ТОВАРНЫЙ ОПЕРА-

ТОР,
ПОЖАРНИК.

СЛАИЦЕВСКОМУ
ЦЕМЕНТНОМУ

ЗАВОДУ
СЛАНЦЕВСКОМУ
УЧАСТКУ № 2 СП

кЛИПЕЦКЦЕМРЕМОНТ»

требуются

КА-

га.
- (Я- 3-

СРЕДА, 24 ЯНВАРЯ

(время указывается местное)

10.00 — Программа передач.

10.05 — Фильм. 10.45 — Дет-
ский экран. 11.20 — «Осенняя
гастроль». 11.50 — «Отель «У

погибшего альпиниста». X. ф.

13.10 — Фильм. 16.00 — Теле-

информация. 16.10 — Про-

грамма передач. 16.15 — «Су-
ровое море». X. ф. 18.25 —

Фильм. 18.45 — Фильм. 19.45
— «Заглянем в сад». 20.00 —

Актуальная камера. 20.15 —

Фильм. 20.25 — Вечерняя про-

грамма. Реклама. 20.35 —

Фильм. 21.00 — Детский эк-

ран. 21.30 — По ту сторону за-

лива. П. 22.00 — Актуальная

камера. 22.30 — Канал + 1.
Охота за тугриками. 23.00 —

В коридорах власти. 23.45 —г

Фильм. 00.05 — Новости. 00.15

— Любимая песня.

СЛАНЦЕВСКОИ
ШКОЛЕ № 10

срочно ~ требуются

ВОСПИТАТЕЛИ,
ШЕФ-ПОВАР,
ПСИХОЛОГ,
УЧИТЕЛЬ МУЗЫКИ И МУ-

ЗЫКАЛЬНЫЙ РАБОТНИК,
. УБОРЩИЦА,

СЕЗОННЫЙ рабочий,
знающий строительное дело.

Обращаться по адресу: д. Б.
Поля, школа № 10. Проезд ав-

тобусом маршрута № 5. Теле-
фоны 2-20-78, 2-11-18, 2-29-35.

3—3

СЛАНЦЕВСКИИ
ТАРОРЕМОНТНЫЙ

УЧАСТОК

яриглашает на работу

РАБОЧУЮ на участок ре-

монта картонной тары.

3—2

ФУТЕРОВЩИКИ -

МЕНЩИКИ,
ОГНЕУПОРЩИКИ,
КАМЕНЩИКИ,
ПЛОТНИКИ,
КРОВЕЛЬЩИКИ.
Обращаться по адресу:

Сланцевский цемзавод, СГ1
«Липецкцемремонт», учас-

ток № 2, телефоны 52-356,
52-256.

5—2

ПТУ-57

(деревня Выскатка)

ПРОДОЛЖАЕТ НАБОР

на шестимесячные курсы

по профессии ТРАКТО-
РИСТ-МАШИНИСТ.

Для поступления в учили-

ще требуются документы:

аттестат (подлинник), мед-

справка, выписка из трудо-

вой книжки, справка с ме-

ста жительства.

Принимается молодежь в

возрасте от 17 лет и стар-

ше.

3—1

• Коллектив трудящихся

Сланцевского производствен-

ного объединения грузового

автотранспорта выражает
глубокое, искреннее соболез-
нование Анатолию Василь-
евичу Кудян и Валерию
Анатольевичу Кудян по по-

воду смерти жены и мате-

ри.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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